



## Venez calculer à la romaine au CDI !

publié le 21/11/2011

Sur le thème de l'école à Rome, les latinistes de 5ème ont travaillé sur le matériel des discipuli romani : ils ont fabriqué des **ABACUS** pour aider les calculs simples des unités aux centaines. Armés des ces machines à calculer antiques, ils ont joué avec les chiffres romains et vous proposent à votre tour de tenter votre chance au CDI.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.